

La direction nationale du base-ball analyse un nouveau calendrier pour la prochaine saison



La Havane, 18 sept (RHC)-. La direction nationale du base-ball, a analysé plus de 70 propositions de calendrier pour la prochaine saison et ce, pour assurer une meilleure qualité et par conséquent un meilleur spectacle.

Les organisateurs tiennent compte pourtant de l'inconvénient que représente l'embauche par des équipes étrangères de base-balleurs cubains.

Ceci vu, la direction nationale de base-ball a gardé trois calendriers : le premier prévoit les rencontres provinciales d'avril à juin, celles de la catégorie des moins de 23 ans, de juin à août et le championnat national d'octobre à décembre avec 16 équipes et le même schéma de 45 matchs en un tour de tous contre tous, 8 équipes classées pour les demi-finales et les finales en janvier. Le champion disputerait la coupe des Caraïbes.

Le second calendrier retenu propose les rencontres provinciales d'avril à juin avec 30 matchs, le championnat nationale avec 16 équipes formée de 15 joueurs de moins de 23 ans et 17 en dessus de cet âge et ce qu'on appelle un round robin avec 60 matchs, l'étape de qualification de juin à août et les finales en septembre et une seconde compétition d'élite, d'octobre à décembre à deux tours de tous contre tous, 40 matchs.

Et le troisième : les rencontres provinces d'avril à juin (30 matchs), les moins de 23 ans, en juin et juillet (36 matchs et 16 équipes) et le championnat du monde avec 16 équipes avec une première étape de qualification du 14 août au 14 octobre pareil au calendrier en vigueur mais dans laquelle seules 6 équipes au lieu de 8 seront qualifiées , ces équipes seraient renforcées avec les meilleurs joueurs des autres équipes, une seconde étape à trois tours de tous contre tous et la finale en janvier. Le champion gagnerait un billet pour le championnat des Caraïbes.

Cette troisième variante semble avoir les plus de chances d'être adoptée car elle suppose une plus forte concentration de talents et en définitive l'amélioration du système de compétitions du base-ball, notre sport national.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/69551-la-direction-nationale-du-base-ball-analyse-un-nouveau-calendrier-pour-la-prochaine-saison>



Radio Habana Cuba